

Le 1er décembre, suite à notre vœu sur la révision des tarifs de la restauration scolaire et notre proposition d'un tarif plus équitable pour tous, la majorité avait promis de réunir tous les groupes afin d'examiner les propositions de chacun.

Au dernier conseil municipal, en question orale nous avons rappelé à M. le Maire sa promesse car nous pensions - candides que nous sommes ! - que ces tarifs seraient discutés et revus en commissions afin d'être appliqués dès la prochaine rentrée.

La date de la réunion est enfin tombée au choix : le mercredi 20 juillet de 16 à 18h ou le vendredi 22 juillet de 9h à 11h.

Nous rappelons régulièrement à M. le Maire que nous travaillons et que les horaires 16/18h ou 9/11h nous excluent des réunions !

Mais que penser de la date ? En plein durant les congés d'été !

Même le responsable de la restauration municipale sera absent car en congés annuels !

Notre municipalité a -t-elle vraiment envie de travailler le sujet avec les groupes d'opposition et revenir sur ces propositions ?

Juillet 2022